

### **ADUANAS DETIENE CARGAMENTO DE COCAÍNA EN FRAY BENTOS, HAY DOS CONDUCTORES DE ÓMNIBUS DEMORADOS**

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Fray Bentos que realizan controles a vehículos que ingresan al país por el Puente Internacional Gral. San Martín, detectaron una valija sospechosa en el interior de un ómnibus de una empresa argentina.

En el transporte, que cubría el trayecto Buenos Aires- Montevideo, fue ubicada, en los primeros asientos, una valija de la que se hizo responsable el conductor y que al ser revisada contenía, en su interior, tres bultos con 360 tizas de drogas.

Los funcionarios realizaron los correspondientes análisis químicos con reactivos de campo, corroborándose que se trataba de 3.700 gramos de cocaína.

De inmediato se dispuso, con la colaboración de Prefectura Naval, la detención de los dos conductores, uno de los cuales de nacionalidad argentina, admitió que la valija en la que fue encontrada la droga, le pertenecía.

Dijo que le había sido entregada en Buenos Aires, como un cargamento de medicamentos, mientras que el otro conductor, de nacionalidad chilena, se desvinculó de los hechos, a pesar de lo cual, ambos quedaron a disposición de la Justicia competente.

Los funcionarios de Aduana pudieron determinar además, que en el mismo vehículo, viajaban dos personas que habrían ingresado al país burlando todos los controles migratorios, una situación que también está siendo investigada, por cuanto no se descarta que estén vinculados con el tráfico de drogas desarticulado.